

"Les Jardins du Castel"

Une nouvel équipement pour les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer

L'EHPAD⁽¹⁾ de Châteaugiron accueille 121 résidents dont 36 dans le pôle Alzheimer. Il s'inscrit comme l'établissement de référence du secteur dans l'accompagnement de ces malades.



Michel Barbé et Marie-Thérèse Vobmann avec les résidents de l'unité Alzheimer.

L'unité Alzheimer créée en 2005 est devenue pionnière dans l'accompagnement non-médicamenteux des maladies neuro-dégénératives de type Alzheimer en s'adaptant aux besoins particuliers des personnes", confie Marie-Thérèse Vobmann, cadre de santé responsable du pôle. Cet accueil de jour, ouvert en mars 2007, avec six personnes différentes par jour depuis 2014, accueille en moyenne 25 personnes à l'année.

Depuis mars 2016, l'accueil de jour bénéficie d'un nouvel espace spacieux et confortable financé par la Com'com

et situé au rez-de-chaussée du nouvel immeuble "Castel-Aristide".

Un premier pas en douceur

"Le plus difficile demeure le premier pas pour entrer dans une unité Alzheimer. Ce type d'accueil à la journée est un tremplin pour rentrer en hébergement permanent d'une manière progressive. On accueille en priorité les habitants de la Com'com mais nous manquons de places pour l'hébergement permanent et l'accueil de jour" ajoute Michel Barbé directeur de

l'EHPAD. Cette formule permet également d'entourer les familles en difficulté et d'apporter un soutien avec les aidants familiaux.

D'après France Alzheimer, on diagnostiquerait 225 000 nouveaux cas chaque année en France...

⁽¹⁾ EHPAD : Établissement d'Hébergement pour Personnes Âgées Dépendantes

Plus d'informations : www.lesjardinsducastel.com

Entre 1962 et 2012, la population des communes de la Com'com est passée de 8 622 à 23 515 habitants. Le territoire a ainsi gagné 14 893 habitants en cinq décennies. S'il avait suivi la tendance nationale il n'aurait gagné que 3 148 habitants.

